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令和６年度島根県高校総体       
高等学校総合体育大会が前期 5月 23

日～26日、後期 5月 30日～6月 2日

の日程で開催されました。益田高校各

部活動も参加し、それぞれの競技で活

躍しました。今大会やこれまでの活動

で得た経験をこれからの部活動だけで

なく学習面、生活面においても活かし

てくれると思います。 

 

 

総体各部報告  
バレーボール 
青木 遥和 

 僕たち男子バレーボール部は 5 月 31 日に浜田高校で開催された後期総体に出場しました。1

回戦で大東高校と対戦しました。チーム一丸となって全力でプレーしましたが、相手の高さに

圧倒されてしまい、セットカウント 0-2 でストレート負けという結果となりました。負けは負

けでしたが、皆と最後までバレーボールができたことに僕自身とても喜びを感じています。試

合に勝つ機会はあまりなかった 3 年間でした

が、心からバレーボールを楽しむことができ

ました。1,2年生にはバレーを楽しむ心を忘れ

ずに、僕たちが成し遂げることのできなかっ

た総体ベスト 4 を勝ち取ってほしいです。男

子バレーボール部を応援してくださりありが

とうございました。これからの新チームの応

援もよろしくお願いします。 
 
 

宮内 花音 

 女子バレーボール部は 5 月 30 日から浜田

で行われた後期総体に出場しました。初戦で

松江南高校と対戦し、ストレート負けでした。

とても悔しい結果となりましたが、練習して

きたことを発揮し、最後まで自分たちらしい

バレーができたと思います。総体当日はもち

ろんですが、総体までの練習で得た経験は自

分たちにとって本当に価値のあるものとなり

ました。 

 1・2 年生は人数が少なくなりますが、他のチームには負けないチームワークをもって益高ら

しいバレーをしてほしいです。周りへの感謝を忘れず、応援されるチームであり続けてくださ

い。これからも女子バレーボール部の応援よろしくお願いします。 

いわみの 
（益高だより） 



バスケットボール 
榊原 駿吾 
 男子バスケットボール部は 5月 24，25日に出雲で行われた
前期総体に参加しました。1回戦は浜田高校に、2回戦は出雲
西高校に勝利し、3回戦で松江工業高校に惜敗し、あと一歩と
いう結果でとても悔しい思いをしました。時には意見のぶつ
かり合いがあり、雰囲気が悪くなることがありましたが、その
度に自分たちで話し合い改善してきました。そういう面でも
僕たちは成長することができたと思います。来年度はキャプ
テン御神本を筆頭にベスト 4 の奪還を目指して頑張ってほし
いです。これからも男子バスケットボール部への応援をよろ
しくお願いします。 
 

山澤 亜依 
女子バスケットボール部は 5月 24日から出雲カ

ミアリーナで行われた前期総体に参加しました。1
回戦は松江工業高等専門学校に勝ち、2回戦は出雲
高校に負けました。目標としていたベスト 8 に入
ることはできませんでしたが、全員が最後まで諦
めず自分たちの強みを出し切ることができまし
た。新チームになったときはなかなか思うように
いかない部分もありましたが、上手くプレーがで
きたときは喜んで、苦しいときはお互い支え合っ

てきた仲間、先生方とバスケができたことに感謝しています。これからは人数が少なくなりま
すが、日々の練習を大切に楽しんで頑張ってほしいです。たくさんの応援ありがとうございま
した。 
 
サッカー 
藤谷 太一 
サッカー部は５月２４日から行われた前期総体に

出場しました。１回戦で残念ながら松江工業高校に敗
れました。チームの目標のベスト４に届きませんでし
たが、最後まで全力を出し切って頑張ることができま
した。応援してくださったみなさん、本当にありがと
うございました。これからも、益田高校サッカー部の
応援をよろしくお願いします 
 
陸上競技  
嶧田 謙吾 

 陸上競技部は 5 月 24 日～26 日に出雲市の浜山公園陸上競技場で行われた前期総体に出場し
ました。6位入賞者は 2年澄川が女子 800mで 3位、1500mで 2位、3000mで 2位、2年福間が女
子 5000m 競歩で 3 位で、鳥取のヤマタスポーツパ
ーク陸上競技場で行われる中国総体への出場を決
めました。正直なところ悔しい結果の方が多い総
体ではありましたが、各々がその時のベストなパ
フォーマンスを発揮できました。また競技以外の
応援、フォローも含めて最高の 3 年間だったと思
います。一緒に頑張った選手、マネージャー、先
生方へは感謝してもしきれません。応援してくだ
さったみなさん本当にありがとうございました。 



剣道 
津野守 一輝 
 剣道部は 5 月 31 日、6 月 1 日に益田市民体育館で行われた
県総体に出場し、男子個人戦で初戦敗退でした。思っていた通
りの結果が出ずに悔しい結果となりましたが、来年の大会で
勝てるように一生懸命稽古していきたいと思います。部員は
１名になってしまいましたが、引き続き益田東高校剣道部の
皆さんと稽古していきます。応援していただき本当にありが
とうございました。 
 

弓道 
中島 光希 
 弓道部は 5 月 30 日から 6 月 1 日にかけて松江商業高等学
校弓道場にて行われた後期総体に出場しました。個人では男
子が 4人、女子が 6人予選を突破しました。団体では男子が
7 位、女子は 5 位とどちらも準決勝まで進んだものの惜しく
も決勝進出とはなりませんでした。結果としては悔いが残る

ものとなりましたが内容
を振り返ってみると、ギ
リギリの試合で自分たち
がどう 1 本多く当てるの
かを選手同士で考え、自
分たちの 2 年半における心と技術を表せた大会となりまし
た。これからの大会は新主将を中心として臨み、自分たちが
行けなかったインターハイ出場という目標を果たしてくれ
ると思うので、これからの弓道部の応援をお願いいたしま
す。 

 

テニス 
中山 愛子 
 女子テニス部は、5月 30日から松江の総合運動
公園で開催された後期総体に出場しました。団体
戦では、1‐2で松江松徳学院高校に惜しくも敗れ
てしまいました。団体戦 1勝の思いで頑張ってき
た私たちにとって、悔しい結果となりました。し
かし、粘り強く戦ったり仲間のために応援しあっ
たりし、3 年生を率いる相手にもよい試合ができ
たと思っています。また、個人戦では、日々の練
習の成果を発揮して 1人 1人がよいプレーをする
ことができました。 
 私たちには来年があるので、今大会で学んだ多くのことをこれからの練習に活かしていきた
いです。また、目標に向かってチーム一丸となり頑張っていきます。引き続き、応援よろしくお
願いします！！ 
 
久保田 悠斗 
松江で行われた県総体に参加しました。団体戦で

は初戦で松徳学院に勝ち、2 回戦で開星高校に負け
ました。個人戦の結果は様々でしたが、全員が力を
出し切って試合に臨むことができました。1 年生の
時、初心者から始めた 3年生は日々練習をしていく
ことで見違えるほどに成長することができました。
1・2年生にはこれから中国大会を目指して、少ない
人数の中でも充実した練習ができるようにしてほ
しいです。応援しています。 



ソフトテニス 
矢次 彩羅 
 私たちは 5 月 30 日から出雲市の浜山運動公園で行われ
た後期総体に出場しました。個人戦では 3ペア中 1ペアが
2 回戦進出、団体戦では 1 回戦で吉賀高校と対戦し、0-3
で負けました。私たちのチームは 1年生が多くて、まだし
っかり練習ができていない状態での大会だったので残念
な結果になってしまいましたが、次の新人戦では今回より
も良い結果が残せるように練習を頑張っていきたいと思
います。 
 

合唱部・吹奏楽部 合同定期演奏会 
6 月 8 日（土）午後、グラントワにおいて合唱部と吹奏楽部の合同定期演奏会を開催しました。工

夫を凝らしたステージで大いに観客を魅了しました。 

 

美術Ⅰ「癒しの灯り」（陶芸体験） 
2 年生が昨年美術の授業で作成した作品を昇降口に展示しました。 

 

6 月 24日（月）以降の主な学校行事など 

6 月 24日（月）～6月 28日（金）期末試験 
6月 26日（水）振替休日 
6月 29日（土）土曜補習、3年小論模試（希望者） 
7月 2日（火）校内スポーツ大会、壮行式 
7月 5日（金）3年進研記述、3年保護者面談 
7月 5日（金）・6日（土）益田さいえんすたうん 
7月 7 日（日）英検二次試験 

7月 8日（月）全学年進研記述、2年小論模試 
        3年保護者面談 
7月 13日（土）3年小論模試（希望者） 

3年保護者対象進路説明会 
7月 16日（火）1・2年数学課題テスト 
7月 16日（火）～ 19日（金）授業興隆週間 
7 月 23日（火）終業式 

終業式以降も補習、模試などが予定されています。各自で確認してください。 
   
 
 
 

益田高校ホームページ https://www.masuda.ed.jp/  

益田高校インスタグラム https://www.instagram.com/masuda_high_school/ 


